
Stahl

Elvira Bach
von mir aus

In den 1980er-Jahren zählte sie zu den herausragenden Vertretern der Jungen Wilden,
mit der Teilnahme an der documenta VII gelang ihr der internationale Durchbruch: Elvira
Bach (geb. 1951), Malerin, Grafikerin und Bildhauerin. Die Bildsprache der Künstlerin ist
kraftvoll und energisch, starke Farben und kantige Formen prägen ihre neo-
expressionistischen Arbeiten. Das immer wiederkehrende Thema ihrer Kunst ist die Rolle
der Frau in ihrer geschlechtsspezifischen Existenz: ob als Femme fatale,
Schlangenbändigerin oder Küchendiva. Und immer schwingen eine Spur Erotik und
Exotik mit. Der umfangreiche Band vermittelt mit mehr als 400 Seiten und über 400
Abbildungen einen retrospektiven Blick auf dreißig Jahre Elvira Bach – kenntnisreich
dokumentiert und interpretiert von Kennern ihres Werks. In the 1980s, she was among
the most outstanding protagonists of the Neo-Expressionist movement. Her international
breakthrough came with her participation in the documenta VII. Elvira Bach (b. 1951) is a
painter, graphic artist and sculptor. Her visual language is powerful and energetic and
her works are characterized by strong colours and angular forms. With more than 400
pages and more than 600 illustrations, this comprehensive volume provides a
retrospective view onto thirty years of Elvira Bach's oeuvre – carefully documented and
interpreted by connoisseurs of her work
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